

第36回ニュージェックOB会総会・懇親会報告

第36回ニュージェックOB会総会及び懇親会が令和7年10月17日（金）にアークホテル孔雀の間で盛大に開催されました。

第一部の総会には、最高齢の錦織元社長がご令嬢の貞子様とともに出席されたほか、32名の会員に参加頂きました。続く懇親会は、会社から山林社長、石濱常務取締役、前川取締役、竹中取締役、渡辺取締役のご臨席をいただき、合計38名が出席して開催致しました。

総会(11:40~12:00)

総会は、山根副会長の司会で先ず物故者への黙祷が行われ、続いて石井会長から昨年の会長就任からの1年を振り返り、今後ともOB会活動を積極的に進め、会社との絆を深めて行きたいとの所信が表明されました。

続いて檜島東京支部長から、東京支部の現状と今後についてご報告があり、会員の減少は否めないもののこれまで以上に活動を促し、会員間の絆を強くして行きたいとのご挨拶がありました。

次に、石井会長から令和6年度の経過報告として、昨年度中の会員の動向

（入会者、物故者、退会者）及びしばらく中断していた見学会を実施したこと、今年度の活動方針として会社との対話を重ねていくこと等が示されました。続いて、令和6年度の収支決算については、清水幹事から収支状況が説明され、寺尾会計監事から会計監査の報告を受けた後、拍手にて、経過報告、活動方針、収支決算について全会一致で承認されました。

総会の最後には長年にわたりOB会にご尽力頂いた4名の世話役（高木様、三浦様、平井様、林様（在任年数順））



石井会長



檜島支部長



感謝状授与

の方々に対して、石井会長から感謝状の授与と記念品の贈呈が行われ、一人ずつ受賞の挨拶を頂き、総会は無事に終了致しました。

懇親会(12:00～14:00)

第二部の懇親会では、石井会長から開会の挨拶として、第36回ニュージェックOB会総会が無事修了したこと、今年度はOB会の一層の活性化に向けてOB／現役の交流会を具体化していくこと等の抱負が示されました。

続いて、山林社長からお祝いのご挨拶と「ニュージェックの現状について」のスライドによりニュージェックの近況等のご報告がありました。近況報告では、今年度の売上高が計画に近い形で推移し、2030年に向けた長期計画に沿って、人員、売上、体质改善が順調に進んでいることが報告されました。

その後、森本元社長の乾杯の音頭で宴会に移り、各テーブルを囲んで再会を懐かしむと共に、昔の思い出話や近況報告で大変盛り上がりました。途中、錦織元社長から近況報告とニュージェックに対する思いが語られ、いつまでも衰えない語り口に座が盛り上がりました。

14時を前にして、まだまだ語り足りない思いはありました。竹村会員の音頭で一本締めにて懇親会を終えました。

最後に、参加者全員による記念写真撮影を行い、第36回ニュージェックOB



山林社長挨拶



森本元社長乾杯音頭



錦織元社長近況報告

会は散会となりました。

OB会では、会社のご支援を頂きながら、魅力ある見学会を開催するとともに、OB／現役の交流会等を実施することで、他社にはないニュージェックの団結を示してニュージェックのイメージアップを図り、会社に恩返しをして行きたいと思っています。

今後とも、ニュージェック OB の皆さまの総会・懇親会そして見学会、OB／現役交流会等への参加を宜しくお願ひいたします。

(幹事 清水記)

